

ABSTRAK

ABDULGAFUR. Pengaruh Kepemimpinan Komisioner Terhadap Loyalitas Pegawai di Kantor KPU Daerah Kabupaten Pangkep. (dibimbing oleh Nuryanti Mustari dan Samsir Rahim)

Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Kabupaten Pangkep merupakan salah satu lembaga Negara yang menggunakan model kepemimpinan komisioner dimana pimpinan bersifat ad hoc sementara bawahannya adalah pegawai yang sudah lama bekerja di kantor tersebut, olehnya itulah menjadi menarik untuk dilakukan penelitian pengaruh kepemimpinan terhadap loyalitas pegawai di KPUD Kabupaten Pangkep dengan menggunakan konsep kepemimpinan dan konsep loyalitas sebagai variable yang digunakan dalam proses penelitian.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan tipe survey dengan menyebarkan kuesioner kepada responden sebanyak 34 orang yang berasal dari populasi dengan penentuan sampel dengan cara sampling jenuh selain juga menggali data dengan melakukan dokumentasi.

Hasil uji regresi linear sederhana adalah $Y = 21,475 + 0,775 x$ dimana Y adalah loyalitas pegawai dan X adalah kepemimpinan komisioner, koefisien regresi pada variable X menunjukkan hasil yang positif, olehnya itu dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif antara kepemimpinan komisioner terhadap loyalitas pegawai di Kab. Pangkep. Hasil uji f penelitian ini diperoleh hasil Nilai F_{hitung} dari table Anova sebesar $57,728 > \text{Nilai } F_{tabel} 4,15$ H_0 ditolak dan H_1 diterima yang artinya terdapat pengaruh kepemimpinan komisioner terhadap loyalitas pegawai atau variable independen (kepemimpinan komisioner) secara bersama-sama mempengaruhi variable dependen (loyalitas pegawai) Hasil uji t atau uji Parsial memperlihatkan tingkat signifikansi yang sering diperlihatkan menggunakan $\alpha = 5\%$, berdasarkan data yang diperoleh Nilai T_{hitung} sebesar $7,598 > \text{nilai } T_{tabel} 2,042$ dengan nilai signifikansi (sig) $0,000. <$ yang jika dilihat lebih kecil $< 0,05$, maka sebagai kesimpulan dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara kepemimpinan komisioner terhadap loyalitas pegawai. Hasil uji determinan memberikan hasil bahwa besarnya koefisien determinasi atau angka R square adalah sebesar $0,643$ maka, besarnya pengaruh variable bebas atau kepemimpinan komisioner terhadap variable terikat atau loyalitas pegawai adalah 64% . semuanya mendukung dan melihat bahwa pengaruh kepemimpinan komisioner terhadap loyalitas pegawai di kantor KPUD Kabupaten Pangkep positif dan signifikan.

Kata Kunci : Kepemimpinan, Komisioner, Loyalitas, KPUD Pangkep